

| | |
|-------------------------|--|
| 1. Record Nr. | UNINA9910326242503321 |
| Autore | Svampa Maristella <p>Maristella Svampa, Maria Sibylla Merian Center for Advanced Latin American Studies, Deutschland </p> |
| Titolo | Las fronteras del neoextractivismo en América Latina : Conflictos socioambientales, giro ecoterritorial y nuevas dependencias / Maristella Svampa |
| Pubbl/distr/stampa | Bielefeld, : Bielefeld University Press, 2019 |
| ISBN | 9783839445266 3839445264 |
| Edizione | [1st ed.] |
| Descrizione fisica | 1 online resource (144) |
| Collana | Afrontar las crisis desde América Latina |
| Disciplina | 303.6098 |
| Soggetti | Neoextractivismo Civil Society Conflictos Socioambientales Nature Social Movements Resistencias Sociales Giro Ecoterritorial Environmental Policy Environmental Sociology América Latina Bielefeld University Press Latin America Zivilgesellschaft Natur Soziale Bewegungen Umweltpolitik Umweltsoziologie Lateinamerika |
| Lingua di pubblicazione | Spagnolo |
| Formato | Materiale a stampa |
| Livello bibliografico | Monografia |
| Nota di contenuto | Frontmatter 1 Coleccion CALAS 5 Indice 7 Agradecimientos 9 |

| | | | |
|---|-----|--|-----|
| Introduccion | 11 | Capitulo 1. Neoextractivismo y desarrollo | 14 |
| Capitulo 2. Conflictos socioambientales y lenguajes de valoracion | | | 31 |
| Capitulo 3. Alcances del giro ecoterritorial | 54 | Capitulo 4. Hacia un neoextractivismo de figuras extremas | 69 |
| nuevas dependencias | 90 | Capitulo 5. Fin de ciclo y reflexiones finales. Dimensiones de la crisis sistemica | 104 |
| Bibliografia | 124 | Autora | 141 |

Sommario/riassunto

El presente libro analiza el avance del neoextractivismo en América Latina a través de cuatro núcleos fundamentales: el primero propone las categorías de neoextractivismo y de Consenso de los Commodities como ventanas privilegiadas para leer la crisis actual; el segundo analiza las fases del neoextractivismo desde 2003 hasta la actualidad; el tercero aborda las resistencias sociales y las nuevas gramáticas políticas desde el concepto del giro ecoterritorial, y resalta el avance de los pueblos indígenas y el protagonismo creciente de las mujeres; y el cuarto ilustra la expansión de las fronteras del extractivismo: territorialidades criminales, violencia patriarcal y energías extremas.